



## たくさんの楽しい思い出と共に 今だから育まれたものは

2021. 11. 17～18 修学旅行

子どもたちも保護者の皆様も我々教職員も、待ちに待った6年生の修学旅行が2度の延期を経て、ようやく11月17日・18日に実施することができました。当初の予定は、6月9日・10日でした。それを9月末に延期し、さらに11月に延期しました。延期の知らせを子どもたちに伝える担任の先生方、その知らせを聞いて帰宅してきた子どもたちの落胆の顔を見る保護者の皆様は、とてもつらかったことと思います。しかし、当初の予定の期日から約5ヶ月後の実施となった今回の修学旅行は、ひと味違った子どもたちの姿を見ることができました。特に感じたことは、活動班で活動したり、部屋のグループで行動を共にしたりする場面で「よく考える子どもたちの姿」がたくさん見られたということです。困っている友達がいらないか気を配る姿、日程や集合場所をしっかりと確認し友達と確かめ合う姿、食事の席の変更をお願いしても不満な気持ちを態度に出さずがまんして指示を聞く姿などたくさんです。そのような姿を見るたびに、延期されたこの5ヶ月の間に、子どもたちは確実に成長してきているのを感じました。いつもの年より5ヶ月分成長した6年生が臨んだ今年度の修学旅行で、子どもたちが学んだこと身に付けたことは、この先たくさんの思い出と共に様々な場面で生きてくるに違いないと期待と共に喜びを感じています。



**修学旅行**

## いよいよ冬到来

修学旅行から1週間後の24日、喜多方市は早朝からの降雪となりました。校庭のほおの木山も白くなりました。降っては溶けるを繰り返しながら、次第に地面が冷やされ積雪となっていくのです。いよいよ冬到来です。

本校の約束事として、自転車は降雪があった日から次年度4月の交通教室まで乗らないことになっていますのでご家庭でもご指導くださいますようお願いいたします。



## 教育相談を行いました

各学級ごとに子どもたち一人一人と教育相談を行いました。教育相談は、話を聞く時間を十分に確保することにより、子どもたちが安心して悩んでいることや困っていることを話すことができる大切な機会と捉えています。友達との関わりに関すること、学習に関する事など様々なことについて話を聞くことができました。子どもたちが話したこと一つ一つを大切にし、丁寧に対応してまいります。また、日常の学校生活におきましても子どもたちが何でも相談しやすい信頼関係を築いていきます。



## 収穫祭2021! 第5学年 11.25

「収穫を喜び、大地の恵みを味わおう! お世話になった支援員の皆さんに感謝しよう!」をテーマに、5年生が収穫祭を行いました。農業支援員の田中さんご夫妻にも参加いただき、とても素晴らしい収穫祭となりました。前日までの準備や当日の役割分担など、責任を持って計画的に進めることができました。来年度は、いよいよ最高学年。第二小学校のエンジンとして力を発揮してくれそうです!



## 12月の予定

- 1日(水) あいさつ運動 全校朝の会
- 2日(木) 総合学力調査
- 3日(金) 学校運営協議会 授業参観  
ミニコンサート
- 6日(月) 学期末事務整理① B5時程
- 7日(火) 学期末事務整理② B5時程
- 8日(水) 全校朝の会
- 9日(木) 読み聞かせ(2-1 2-2 3-2)
- 13日(月) 個別懇談① B5時程
- 14日(火) 個別懇談② B5時程

- 15日(水) あいさつ運動  
個別懇談③ B5時程
- 16日(木) 個別懇談④ B5時程
- 17日(金) 個別懇談⑤ B5時程  
集金日
- 20日(月) 児童会委員会活動
- 23日(木) 第2学期終業式 C4時程  
給食なし
- 24日(金) 冬季休業日(～1/7)

